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АУДИТ ЦТА

Лучший город - лучший завод!

l Главное

В период с 28 по 31 марта 2023 года 
на Муромском стрелочном заводе про-
водился технический аудит функциони-
рования системы менеджмента бизнеса 
(качества) и процессов производства. 
Аудит проводился комиссией Центра 
технического аудита ОАО «РЖД». Воз-
главлял комиссию заместитель началь-
ника инфраструктурной инспекции 
ЦТА Юрий Анатольевич Мартьянов. 
Также членами комиссии были назна-
чены коллеги Юрия Анатольевича с 
различных предприятий России: из АО 
«Новосибирский стрелочный завод» - 
Петрухин В.В., из ПАО «Челябинский 
металлургический комбинат» - Тетер-
кин С.Н., из ООО «Завод транспортного 
оборудования» - Солдаткина В.П.

В программу аудита входила про-
верка производственных процессов 
АО «МСЗ» на соответствие ISO/ТС 
22163:2017, ГОСТ Р ИСО 9001-2015, 
ГОСТ 33535-2015, ГОСТ 7370-2015, ГОСТ 
33477-2015, ГОСТ 32894-2014, ГОСТ ISO/
IES 17025-2019, стандартам предпри-
ятия СТО СМБ, технологическим про-
цессам и инструкциям, действующим 
на АО «МСЗ».

Аудит затронул многие производ-
ственные подразделения АО «МСЗ»: 
как цеха - №№103, 202, 201, 404, так 
и отделы - ПКО, ОГТ, ОГМет, ЦЗЛ, ОТК, 
ГССиА. По результатам аудита комисси-
ей было зафиксировано 30 замечаний, 
назначено 5 рекомендаций.

Также для контроля проводимого 
аудита АО «МСЗ» посетил начальник 
инфраструктурной инспекции ЦТА 
ОАО «РЖД» Виталий Иванович Мер-
кер. Виталий Иванович отметил, что 
несмотря на наличие замечаний, АО 
«МСЗ» представляет собой производ-
ственное предприятие высочайшего 
уровня с наличием современного 
оборудования, квалифицированных ка-
дров и перспектив по развитию. Пред-
седатель комиссии Юрий Анатольевич 
Мартьянов обратил особое внимание 
на отношение работников АО «МСЗ» 
к труду, соблюдению технологических 
процессов, техники безопасности и 
культуры производства.

Следующий аудит комиссией ЦТА 
ОАО «РЖД» планируется к проведению 
в 2024 году. Надеемся, что АО «МСЗ» со-
хранит все положительные моменты в 
своей производственной деятельности 
и встретит его достойно.

l Портрет на Доске Почета

НАГРАДЫ ДОСТОИН КАЖДЫЙ
Главное богатство нашего предприятия – это, конечно же, люди. 
Только благодаря им, благодаря их усердному и добросовестному 
труду Муромский стрелочный завод выходит на новые уровни и 
покоряет небывалые горизонты.

Поэтому совсем неудивительно, что 
ежегодно в наш профессиональный 
праздник - День железнодорожника, мы 
выбираем лучших из лучших и обновля-
ем нашу заводскую Доску Почета. Каж-
дый год, летом, портреты наших лучших 
работников, тех, чьи заслуги признали 
руководители, тех, с чьим мнением счи-
таются коллеги, тех, чей вклад в развитие 
АО «МСЗ» неоспорим, сменяют друг 
друга. А мы можем любоваться новыми 
лицами, лицами первоклассных специ-

алистов, зная, что они работают где-то 
рядом, на одном с нами предприятии.

Своим долгом мы также считаем по-
знакомить вас с историями этих людей 
поближе, ведь своих героев надо знать 
в лицо. Они же, в свою очередь, с огром-
ным удовольствием делятся со всеми 
нами секретами своего профессиональ-
ного мастерства и трудового успеха.

Сегодня мы расскажем вам историю 
машиниста крана цеха стрелочной про-
дукции (№103) Юлии Наумовой. 

Юлия Ивановна родилась в городе 

Муром. Здесь же она окончила среднюю 
школу №16, выучилась на портного, 
а потом устроилась на свою первую 
работу – продавцом. Посвятив этой про-
фессии три года, героиня нашей исто-
рии решила все-таки пойти работать 
по образованию: сначала трудилась в 
ателье, потом устроилась на Муромский 
хлопчато-бумажный комбинат «Красный 
луч» ткачихой, далее снова работала 
продавцом.

В 2013 году Юлия Наумова пришла 

на Муромский стрелочный завод, где 
стала в последствии машинистом крана 
в цехе стрелочной продукции. Сначала 
она была учеником, постигала основы 
работы на мостовом кране «с нуля», а 
ее наставницей стала Альбина Пичу-
гина. Именно она научила Юлию всему, 
что та сейчас умеет, за это она ей очень 
благодарна.

За время работы на предприятии ге-
роиня нашей истории в совершенстве 

(Окончание на стр. 2)

Юлия Наумова
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овладела своей профессией, освоила 
работу мостовых кранов на всех участ-
ках цеха и может заменить любого отсут-
ствующего крановщика. Юлия Наумова 
является грамотным специалистом и 
настоящим мастером своего дела.

Сама же Юлия говорит, что никакими 
специфическими секретами мастерства 
она не владеет. Но, безусловно, главное 
в любой работе – трудиться на совесть, и 
тогда все непременно получится, будут 
результаты, будет успех.

Как говорит Юлия Ивановна, каждый 
из ее коллег, каждый работник нашего 
предприятия заслуживает награды. 
Ведь мы все без исключения стараем-
ся на благо родного завода. Юлия не 
любит, когда говорят о ее заслугах, но 
ей, безусловно, приятно, что ее работу 
ценят. Однажды героине нашей истории 
уже вручали заводскую грамоту за до-
бросовестный труд, а в прошлом году ее 
отметили как одного из лучших специ-
алистов среди всех работников завода.

Трудовой день Юлии Михайловны 
начинается с осмотра рабочего места. 
Прежде всего машинист крана обязан 
проверить, в каком состоянии нахо-
дится мостовой кран. У сменщицы не-
пременно нужно поинтересоваться, как 
она отработала день, были ли какие-то 
нюансы. Если появились неполадки, 
необходимо сразу обратиться в ре-
монтную службу. Но в случае серьезной 
поломки кран следует поставить на 
стоянку, работать на нем нельзя. Но без 
дела наши крановщики не сидят, просто 
переходят на другой мостовой кран, 
ведь без их труда работа в цехе встанет.

Машиниста крана можно назвать 
повелителем железного великана. Не 
каждый захочет, не каждый сможет 
работать на высоте, отвечая не только 
за перемещаемый груз, но и за тех, 
кто находится внизу. Быть хорошим 
машинистом крана — призвание. Это 
профессия, требующая физической 
выносливости и ювелирной точности.

Как говорит Юлия Наумова, сложно-
стей в профессии крановщика хватает:

- Работа очень ответственная, задач 
много, расслабиться времени нет, ведь 
подводить коллег не хочется. Работаем 
мы в три смены, так что порой приходит-
ся трудиться и ночью, а это тоже тяжело. 
Хорошо, коллеги всегда готовы прийти 
на помощь.

Отношения в коллективе машинистов 
крана, да и всего 103 цеха хорошие. 
Женский коллектив, несмотря на то, 
что случаи бывают разные, «живет 
дружно». Все друг друга выручают и 
поддерживают.

Коллеги отзываются о Юлии Иванов-

(Окончание.
 Начало на стр. 1)

не как о хорошем, доброжелательном 
человеке. 

- С ней всегда приятно поговорить, 
она всегда даст дельный совет, - говорит 

стропальщик Наталья Синельникова, 
- никогда не откажет в помощи. А еще 
Юлия - хорошая хозяйка и заботливая 
мама.

Кстати, сын Юлии Наумовой Кирилл 
тоже работает на Муромском стрелоч-
ном заводе и тоже в цехе стрелочной 
продукции. Пока он является учеником 

Юлия Наумова с коллегами

фрезеровщика. Параллельно Кирилл 
учится в техникуме на технолога маши-
ностроения, в этом году уже получит 
заветный диплом.

Главное увлечение Юлии (в свобод-
ное от работы время) – дача и огород. 
Выращивает она практически все: 
картошку, морковку, помидоры, цветы. 
Работать на природе, создавая что-то 
свое, что-то нужное и полезное, видя, 
как все это набирается сил, для нее – 
огромное удовольствие.

l Внимание, конк урс!
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В январе 2023 года наши 
заводчане получили воз-
можность экономить на за-
нятиях спортом. Ведь имен-
но тогда на предприятии 
вышел приказ «О компен-
сациях денежных средств 
работникам АО «МСЗ» за 
занятия в фитнес-центрах 
и тренажерных залах».

Получить подобную ком-
пенсацию может любой 
работник нашего завода, 
посещающий фитнес-цен-
тры и тренажерные залы. 
Но это непременно должны 
быть официальные органи-
зации, которые могут под-
готовить все необходимые 
документы.

- Договор можно заклю-
чить как на месяц, так и на 
год, а можно даже бессроч-
но, но обязательно в нем 
должна быть прописана 
сумма помесячной оплаты, 
- говорит начальник отдела 
социальных коммуникаций 
Наталья Марахтанова. – В 
чеке,  подтверж дающем 
оплату, непременно долж-
на фигурировать сумма, 
указанная в договоре (сум-
ма стоимости абонемента 
на один месяц). Какого-то 
строго определенного ре-
естра спортивных органи-
заций у нас нет, работник 
завода сам выбирает место, 
где ему заниматься спор-
том, заключает официаль-
ный договор, оплачивает 
абонемент. Далее каждый 
месяц до 27 числа нуж-
но приносить в отдел со-
циальных коммуникаций 
оригиналы чеков об оплате 
и договор. Также необхо-
димо написать заявление 
на компенсацию денежных 
средств. Бланк заявления 
есть в приказе №34 от 23 
января 2023 года либо его 
можно попросить непо-
средственно в отделе со-
циальных коммуникаций. 

Компенсация выплачива-
ется вместе с заработной 
платой отчетного месяца 
и составляет 1149 рублей с 
учетом НДФЛ (1000 рублей 

Ни для кого не секрет, что занятия спортом положительно сказываются на здоровье: продлевают 
жизнь, улучшают качество сна, укрепляют иммунитет, повышают выносливость и так далее. По-
нимают это и руководители нашего предприятия. Поэтому среди всех нововведений на Муромском 
стрелочном заводе стоит еще раз отметить компенсации на занятия спортом в фитнес-центрах и 
тренажерных залах, отметить и рассказать о них подробнее.

после вычета НДФЛ), но не 
более суммы, фактически 
уплаченной работником.

Ждать того, что каждый 
сотрудник нашего пред-
приятия тут же активно 
начнет заниматься спор-
том, конечно же, не стоит. 
Тем не менее, это хорошая 
новость для тех, кто уже 
озаботился своим здоро-
вьем и для тех, кто собирал-
ся пойти в спортивный зал, 
но что что-то ему мешало.

- Новость о компенсаци-
ях за занятия в фитнес-цен-
трах, безусловно, порадо-
вала, - говорит кладовщик 
ремонтно-механического 
цеха №302 Светлана Узо-
кина. - Руководство забо-
тится о здоровье заводчан, 
мотивирует людей ходить 
в спортивные залы – и это 
приятно. Например, я за-
нимаюсь спортом с детства. 
Это мой образ жизни, от 
которого я не собираюсь 
отказываться. Поэтому за 
компенсацию я очень бла-
годарна.

На данный момент воз-
можностью компенсиро-
вать затраты на занятия 
спортом воспользовалось 
уже 13 работников завода. 
Многие из них являются 
сторонниками здорового 
образа жизни:

- Заниматься спортом я 
начал недавно, - говорит 
инженер-конструктор от-
дела главного металлурга 
Иван Нестеренко, - при-
мерно год назад. При этом 
я не только посещаю трена-
жерный зал, но и стараюсь 
следить за питанием. От 
вредных привычек,  ко-
нечно же, пришлось изба-
виться. Зато сейчас я стал 
лучше вставать по утрам, в 
теле появилась бодрость, 
даже по лестнице стало 
подниматься гораздо лег-
че. Работа у меня сидячая, 
поэтому вечером мне даже 
приятно размяться. Считаю, 
что тем, кому приходится 
долго сидеть за компьюте-
ром, просто необходимы по 

вечерам занятия спортом, 
хотя бы несколько раз в 
неделю. Новость о компен-
сациях, как никогда, при-
шлась кстати. Я собирался 
менять тренажерный зал, 
так как там повысили цены, 
делать этого, конечно же, 

не хотелось, все-таки я к 
нему привык. А тут как раз 
и новость о выплатах подо-
спела, поэтому занимаюсь я 
в прежнем месте.

Но не обязательно зани-
маться именно фитнесом 
или силовыми тренировка-
ми можно выбрать для себя 
тот вид спорта, который 
нравится именно вам. На-
пример, оператор котель-
ной энергоцеха Светлана 
Каменская увлекается ак-
вафитнесом:

- Я выбрала аквафитнес, 
потому что им заниматься 
легче, чем классическим 
фитнесом, особенно начи-
нающим. Это же обычная 
зарядка, но в воде: сначала 
плаваешь в бассейне, а 
потом уже делаешь раз-

личные упражнения. При-
чем упражнения есть на 
все группы мышц. Поэтому 
такие занятия дают мне не-
обыкновенный заряд энер-
гии и прилив сил. Одновре-
менно с этим я поправляю 
свое здоровье. Также этот 

вид спорта способствует 
похудению. На самом деле 
аквафитнес привлекает 
многих, правда, в нашем 
городе он еще не распро-
странен. О компенсациях 
на занятия в фитнес-цен-
трах и тренажерных залах 
я узнала недавно, но меня 
эта новость обрадовала 
- занимайся спортом в удо-
вольствие, да еще и деньги 
за это получай. Разве это 
не прекрасная новость? В 
будущем я планирую пере-
йти в классический фитнес. 
Но на лето сделаю перерыв, 
так как бассейн закроют. 
Правда, летом все равно 
будет не до отдыха, скоро 
начнется огород, а это тоже 

Андрей Стругов

(Окончание на стр. 4)
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своего рода фитнес.
Немногие находят в себе 

силы, чтобы после тяже-
лого трудового дня отпра-
виться еще и в спортивный 
зал. Тем не менее, спорт, 
действительно, может дать 
нам многое.

 - Я занимаюсь спортом на 
протяжении всей жизни, с 
семи лет, - говорит  модель-
щик по деревянным моде-
лям сталелитейного цеха 
№202 Андрей Стругов. - В 
спортивный зал впервые 
меня привел мой брат. От-
казаться от спорта я уже не 
смог, ведь он, как наркотик, 
затягивает. Было время, 

(Окончание.
 Начало на стр. 3)

когда для того, чтобы поза-
ниматься, добираться при-
ходилось из поселка Ме-
лехово до города Ковров. 
Поэтому я всегда говорю, 
что человек, который хочет, 
находит время, а который 
не хочет – причины. Раньше 
я занимался армейским 
рукопашным боем, боевым 
самбо, я являюсь мастером 
спорта по боевому самбо 
и заслуженным тренером, 
сейчас же увлекаюсь бо-
дибилдингом, хожу в зал 
три раза в неделю. Мне 
нравится чувствовать себя 
молодым в 50 лет. Занятия 
спортом дают мне заряд 
энергии, дают силу, которая 
помогает, в том числе, и в 
работе. Если главная задача 

женщины – быть красивой, 
то главная задача мужчины 
– быть сильным.  Компен-
сация за занятия спортом 
- это хорошее подспорье. 
Ведь многим хочется отдо-
хнуть после работы, лень 
куда-то добираться, жалко 
денег. А нас как бы стиму-
лируют – займитесь сво-
им здоровьем, займитесь 
спортом. Никогда не нужно 
забывать, что спорт – это 
движение вперед, и иногда, 
чтобы добиться каких-то 
результатов, нужно просто 
себя пересилить. Огромное 
спасибо нашему руковод-
ству за такой полезный 
подарок. 

Согласимся с Андреем 
Струговым, ведь в совре-

менном мире,  действи-
тельно, просто необходимо 
быть и сильным, и краси-
вым, но при этом еще и 
здоровым.  Спортивные 
клубы сейчас предостав-
ляют огромное количество 
услуг. Мы можем выбрать 
для себя любой вид спорта 
и любую интенсивность 
занятий: аквафитнес, йога, 
пилатес, здоровая спина, 
оздоровительная гимна-
стика, силовые трениров-
ки, спортивные и восточ-
ные танцы. Поэтому выби-
раем, что нам больше по 
душе, и стремимся вперед, 
к лучшей версии себя. А Му-
ромский стрелочный завод 
поможет нам сэкономить 
семейный бюджет.

l Спортвес ти

КАЖДЫЙ СТАЛ ПОБЕДИТЕЛЕМ
2 апреля работников Муромского стрелочного завода собрал в стенах спортивного зала средней школы 
№19 турнир по мини-футболу. Традиционные соревнования проходили уже в двадцать первый раз, а 
посвящены они памяти работника нашего предприятия и игрока заводской команды «Стрела» Павла 
Макарова, который трагически погиб в 2001 году. 

В двадцать первом тра-
диционном турнире при-
няли участие работники 
заводоуправления, стале-
литейного и инструмен-
тального цехов, а также 
сотрудники частной охран-
ной организации «Рубеж».

Все любители мини-фут-
бола пришли в спортивный 
зал в прекрасном настро-
ении, многие стремились 
победить.

- Мы всегда рассчиты-
ваем на победу, - говорит 
главный инженер Роман 
Поляков .  -  Любая игра, 
любое соревнование – это 
у же победа над собой. 
Сегодня у нас отличное, 
спортивное настроение. 
Обычно по выходным мы 
тренируемся в спортза-
ле «Энергия», а сегодня 
нас собрал традицион-
ный турнир имени Павла 
Макарова. Хотелось бы, 
конечно,  чтобы команд 
было больше, сегодня их 
минимальное количество. 
Надеюсь, в будущем цеха 
и отделы будут принимать 
участие в этом соревнова-
нии более активно. 

Играть начали по преж-
нему регламенту, действую-

щему еще с 2002 года. Но, к 
сожалению, соревнования 
закончились довольно бы-
стро, ведь команд пришло 
очень мало (всего четыре, 
при этом команда 202 цеха 
не в полном составе). По-
бедителями объявлены: в 
первой группе в категории 

«без ограничения возрас-
та» - команда заводоуправ-

ления, они же победили и в 
категории «ветераны»; во 
второй группе в категории 
«без ограничения возрас-
та» - команда ЧОО «Рубеж», 
в категории «ветераны» по-
бедителями стали игроки 
команды инструменталь-
ного цеха. 

Далее играть начали по 
«круговой» системе. В фи-
нале встретились команда 
КВП и команда ЧОО «Ру-
беж», сыграли вничью, по-
сле чего пришлось перейти 
к пенальти. В итоге абсо-
лютным победителем стала 
команда ЧОО «Рубеж», ото-
рвавшись от противника со 
счетом 3:0.

По словам Романа Алек-
сандровича, очень силь-
ные игроки были в коман-
де сталелитейного цеха: 
молодые, увлекающиеся 
футболом, регулярно тре-
нирующиеся ребята «дали 
жару» более опытным ра-
ботникам завода, но побе-
дить, увы, не смогли, так как 
игроков в команде было 
всего трое (вместо пяти).

- Мы просто любим играть 
в футбол, - говорит Алек-
сей Ворохобов, токарь и 
игрок команды сталелитей-
ного цеха (№202). - Сегодня 
мы пришли расслабиться и 
поиграть в удовольствие. 
Победа – это скорее допол-
нительный бонус, безуслов-

(Окончание на стр. 5)

Команда заводоуправления
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КАЖДЫЙ СТАЛ ПОБЕДИТЕЛЕМ
(Окончание.

 Начало на стр. 4)

но, приятный. А увлекаться 
футболом я начал с детства: 
был игроком молодежных 
команд, играл за ЗиД, за 
Информтек (во втором со-
ставе). Потом был довольно 

длительный перерыв (из-за 
перелома ноги), а через три 
года я снова начал трени-
роваться. Сейчас я играю 
в футбол каждый четверг 
в спортивном комплексе 

«Крылья» в составе завод-
ской футбольной команды.

Главным и незаменимым 
судьей турнира был свер-
ловщик цеха стрелочной 
продукции Николай Зем-

сков, он же - главный ор-
ганизатор соревнований, 
ему же часто приходится 
на них выступать в роли 
медика:

- Перед турниром я, как 
всегда, в медико-санитар-
ной части взял аптечку. Но 
в этом году травм удалось 

избежать. Все вернулись 
на завод выполнять свой 
трудовой долг в полном 
здравии. Все команды – мо-
лодцы, особенно хочется 
отметить игру капитана ко-

манды заводоуправления, 
главного инженера Рома-
на Полякова, заместителя 
главного инженера по ре-
монту и эксплуатации обо-
рудования Александра 

Команда ЧОО «Рубеж»

Рудайцкого, директора по 
качеству Павла Кашина, 
начальника управления 
по подготовке производ-
ства Виталия Шлюпикова. 
Очень хорошо играли на-
чальник инструментально-
го цеха Александр Савиц-
кий, начальник участка по 

изготовлению инструмента 
и моделей Сергей Осипов, 
мастер по изготовлению 
горячих штампов и метал-
ломоделей Андрей Ки-
риллин. Команда «Рубеж» 

отнеслась к соревновани-
ям с полной ответствен-
ностью, игроки команды 
готовились, пришли во-
время и, действительно, 
показали всем «класс».

Аренду спортивного зала 
взял на себя завод, поэтому 
наши любители футбола 
поиграть и помериться сво-
ими силами смогли абсо-
лютно бесплатно. Команды-
победители получили на 
память почетные грамоты 
от АО «МСЗ» и денежные 

премии от профсоюзного 
комитета предприятия. 

Настроение у всех было 
прос то отличным, ведь 
весна постепенно вступает 
свои права, а работникам 

завода все чаще удается 
встретиться в неформаль-
ной обстановке: познако-
миться, пообщаться, посо-
ревноваться и проявить 
себя в спорте.

Момент игры Момент игры

Команда цеха №202



6 13.04.2023

l  С О Б Ы Т И Я  l  Ф А К Т Ы  l  М Н Е Н И Я  l
l Энергия позитива

вится. Огромное спасибо 
нашим руководителям за 
идею и возможность. По-
больше бы таких семейных 

мероприятий!
Радовались возможности 

бесплатно покататься на 
коньках, да еще и с конем, 
не только взрослые, но и 
дети:

- Я научилась кататься 
на коньках лет в 7-8, с тех 
пор стараюсь приходить 

на каток как можно чаще, 
практически в каждые вы-
ходные. Мне очень нравит-
ся кататься! Это интересно 
и весело! - говорит Аня 
Радушина. 

группы по стандартизации, 
сертификации и аудиту 
Надежда Нюхалова ,  - в 
третий, а может уже и в чет-

вёртый раз. Сегодня мы 
пришли сюда в прекрасном 
настроении, ведь пого-
да начала налаживаться, 
слякоти на улицах не так 
много, а тут для нас еще 
и сюрприз приготовили. 
Очень многие, и я в том 
числе, благодарны нашим 
руководителям за возмож-
ность подобных выходов 
(выездов), ведь часто вы-
ходные с ребенком хочется 
провести активно, хочется 
«шевелиться», а не сидеть 
дома, поэтому мы и прихо-
дим покататься на коньках. 

К сожалению, это был 
последний наш заводской 
«выход на лед» в этом по-
лугодии, кататься на конь-
ках мы продолжим уже в 
октябре 2023 года, так же 
один раз в месяц. Напо-
минаем, что бесплатные 
билеты на каток для себя и 
членов своей семьи может 
получить каждый работник 
Муромского стрелочного 
завода. Для этого после 
объявления в наших СМИ 
(газета, радио, социальные 
сети) о массовых катаниях 
для заводчан нужно обра-
титься в отдел социальных 
коммуникаций, можно это 
сделать, в том числе, и по 
телефонам: 45-14, 45-15, 
55-17. 

В ДЕНЬ СМЕХА НА КАТКЕ С ЮЛИЕМ
Работникам Муромско-

го стрелочного завода не-
когда скучать, особенно в 
Международный день сме-

ха. Первого апреля, наши 
заводчане в очередной раз 
отправились на каток Ле-
дового дворца «Кристалл», 
где «зажигали» на коньках 
вместе со знаменитым го-
ворящим конем Юлием. 
Восторгам не было предела!

- Мы не ожидали такого 
сюрприза! Очень круто и 
весело покататься на конь-
ках и сфотографироваться с 
конем, - говорит мастер по 
инструменту и хозяйствен-
ному инвентарю инстру-
ментального цеха Ирина 
Серякова.

Веселый смех, улыбки – 
настроение у всех было про-
сто отличным, а выходной 
день – необыкновенно пре-
красным. Спасибо за это ра-
ботники АО «МСЗ» говорят, 
конечно же, руководителям 
предприятия, подарившим 
сотрудникам возможность 
покататься на коньках аб-
солютно бесплатно.

- Мы давно хотели по-
ставить дочку на коньки, 
- говорит контролер ОТК 
Светлана Панферова, - все 
не получалось. Объявление 
о том, что работники нашего 
завода все вместе отправ-
ляются на каток, вдохнови-
ло нас, наконец-то, купить 
дочке коньки, и сегодня мы 
здесь, катаемся, и нам нра-

Для своих заводчан каток 
в Ледовом дворце «Кри-
сталл» АО «МСЗ» арендует 
уже около пяти лет. И до 

сих пор работники нашего 
предприятия посещают его 
с огромным удовольстви-
ем. Первого апреля пока-
таться на коньках пришло 
более ста сорока заводчан. 
Многие не в первый раз 
воспользовались возмож-
ностью отдохнуть активно 

дружной заводской «се-
мьей».

- Такой возможностью 
пользуемся регулярно, - го-
ворит инженер по стандар-
тизации и нормоконтролю 

Настроение просто отличное!

Семья Нюхаловых с конем Фотографировались с удовольствием и взрослые, и дети 



хорошо, да и погода сегодня радует. 
Сначала мы убирались в цехе: наводи-
ли везде порядок, в том числе на стел-
лажах. Уборщица нам помогала: мыла 
окна, холодильник, протирала пыль. 
Душа радуется, когда чисто и уютно.

Также оперативно, как и на любой 
неотложный вызов, на уборку терри-
тории вышли специалисты группы 
быстрого реагирования ЧОО «Рубеж». 
Сергей Муравьев, Александр Агапов, 
Александр Усынин, даже отработав 
смену, нашли в себе силы остаться на 
предприятии и привести в порядок за-
крепленную за ними территорию возле 
здания КВП.

- Убираться вышли уже во второй 
раз, сразу после суток, даже не отдо-
хнув. Потому что впереди праздник, 
потому что весна, потому что тепло и 
солнечно. Сегодня наша главная цель 

– навести порядок и красоту. Делать 
все нужно быстро, пока трава не под-
нялась, работать сейчас проще. Прой-

дет дождь, уже так хорошо убраться не 
получится. Часть личного состава на 
работе, кто свободен - здесь. Завтра 
наши коллеги нас сменят и продолжат 
уборку.

Еще в конце марта с граблями в 
руках мы обнаружили мастера цеха 
складского хозяйства (№404) Дмитрия 
Сорокина:

- Считаю, что Муромскому стрелоч-

ному заводу надо идти на опережение. 
В городе еще субботники не начались, 
а у нас уже везде чистота и порядок. 
Пока на предприятии не объявили 
официальный субботник, у нас на убор-
ку выходят те, кто не занят. Поэтому 
в основном чистоту на территории 
мы наводим в обеденный перерыв. 
Многие и сейчас трудятся в цехе, ведь 
после увеличения плана работы очень 
много, но все равно мы стараемся на-
ходить время и на уборку территории. 
Сейчас вот моя очередь. Хотя для меня 
это скорее отдых, словно в свой обе-
денный перерыв я побывал на даче, а 
потом снова вернулся на завод.

С наступлением теплых деньков 
желающих поработать на улице стало 
больше. Сотрудники 401 цеха тоже 
решили навести чистоту возле своего 
здания.

- Мы сами проявили инициативу на-
вести порядок на территории, - говорит 
слесарь по ремонту путевых машин 
и механизмов Сергей Коптев. - Ведь 
пора уже к Пасхе готовиться, хочется 
чистоты и уюта, а погода как раз рас-
полагает. Так что сегодня мы работаем 
скорее в удовольствие. На самом деле 
у нас никто никого не обязывает вы-
ходить на субботник, это дело добро-
вольное: кто захочет, тот и выходит. 
Но все понимают, что нужно привести 
территорию в порядок, поэтому стара-
емся убираться по очереди.

С большим удовольствием на уборку 
вышел и слесарь-электрик по ремонту 
электрооборудования Валерий Де-
мидов:

- На свежем воздухе поработать 

713.04.2023
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НАВОДИМ ПОРЯДОК

Рабочий по комплексному обслужи-
ванию и ремонту зданий Александр 
Вилков один из тех, кто отвечает за 
порядок на территории вокруг кузнеч-
но-прессового цеха:

- Передо мной поставили задачу - 
привести в порядок территорию 201 
цеха. Я приступил к ее выполнению с 
удовольствием. Погода прекрасная, на-
строение отличное, на свежем воздухе 
и дышится, и работается хорошо. Ну, а 
нашим заводчанам по чистой тропке 
будет приятно идти на работу. Считаю, 
что порядок должен быть везде: и дома, 
и на рабочем месте, и на улице. 

Трудятся работники Муромского 
стрелочного завода во имя чистоты как 
на новой, так и на старой территории 
предприятия: убирают мусор и про-
шлогоднюю листву, приводят в поря-
док клумбы. Сотрудники юридического 
департамента дружной командой выш-
ли на субботник, наводили чистоту, а 
заодно и обсуждали рабочие вопросы.

- Настроение у нас бодрое, - говорит 
ведущий юрисконсульт по претензи-
онно-исковой работе Мария Квар-
дицкая. - Пока погода хорошая, нужно 
убраться, чтоб чистота и порядок были. 
Считаю, что субботники нам нужны, все 
знают, что труд облагораживает. К тому 
же, если работаешь за компьютером, 
приятно размять суставы на свежем 
воздухе.

Субботник – это прекрасный способ 
проявить наше желание жить в краси-
вом мире, подышать свежим воздухом, 
пообщаться в неформальной обста-
новке, порадоваться теплым солнеч-
ным денькам. И как приятно, проведя 
уборку, смотреть на мир, который стал 
еще красивее благодаря нашим усили-
ям. А как же здорово гулять по чистой 
благоустроенной территории нашего 
предприятия!

Весна в самом разгаре. Солнышко начало радовать нас своим теплом, на деревьях набухли почки, 
птицы затрезвонили любимые песенки, показались первые цветы мать-и-мачехи. Пора и нам внести 
вклад в красоту окружающей природы, заодно и подготовиться к празднику Светлой Пасхи. Пока на 
Муромском стрелочном заводе не объявили общий субботник, работники нашего предприятия сами 
решили навести чистоту не только у себя на рабочих местах, но и на территории нашего предприятия.

Дмитрий Сорокин на уборке Александр Вилков на уборке

Сотрудники ЧОО «Рубеж»

На уборке юридическое управление
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l  С О Б Ы Т И Я  l  Ф А К Т Ы  l  М Н Е Н И Я  l
l Акт уально

О НЕОЖИДАННОМ НАСЛЕДСТВЕ 
И ЕГО ПОСЛЕДСТВИЯХ

Фишинг — это набор методик, которые используют зло-
умышленники, чтобы стащить нашу личную информацию. 
Внедрение вирусов или хакерская атака направлены на 
программное обеспечение. Фишинг же завязан на кон-
такте с живым человеком, который сам подставится под 
хакера и выдаст ему что-то конфиденциальное.

Фишинг — это своего рода рыбалка, где надо приду-
мать для жертвы наименее подозрительную и наиболее 
заманчивую наживку. Дождаться, когда она клюнет, а 
после этого подсечь, чтобы рыбка не сорвалась. Только 
все это делается при помощи компьютерных технологий.

Интернет-фишинг подразумевает несколько вариантов 
взаимодействия со своей добычей. Например, вам при-
ходит письмо якобы от Google, Ozon или любой другой 
крупной компании, чьими услугами вы пользуетесь. В 
письме есть всякие логотипы, адреса, да и название 
ящика вроде тоже официальное. Но просьба странная. 
Просят либо отправить свой логин с паролем, либо 
пройти по какой-нибудь подозрительной ссылке для 
подтверждения учетной записи. Жертва не видит угрозы, 
доверяет крупному бизнесу и попадается на эту уловку. 
В итоге или «сливает» злоумышленникам персональные 
данные для входа, или скачивает на компьютер вирус 
собственными руками.

На веб-сайтах можно провернуть что-то вроде тех же 
писем. Наткнуться на фальшивку (ссылку на поддельный 
сайт) можно в мессенджере или почтовом клиенте. За-
частую ссылка похожа на официальную, страница тоже 
выглядит привычно, есть поле для ввода логина и пароля. 
Вот только если вы введете там свои данные, то они тут 
же отправятся злоумышленникам. А еще там может быть 
форма для ввода платежной информации. Вот только 
это поле никак не связано с платежными системами и 
банками. Такое часто встречается на торговых площадках 
Авито и Юла. Люди кидают ссылку якобы на официальный 
портал для оплаты отправки вещи, а там ловушка.

Вернемся к письмам. Некоторые из них ставят чи-
тающего в эмоциональные условия, которые заста-

«Здравствуйте, я Barrister Dodji, и вас ждет огромное наследство от недавно почившего родственника». 
Примерно с такой фразы начинается классическое фишинговое письмо, цель которого — обмануть, 
получить личные данные и поживиться чем-либо за чужой счет.

вят его совершить необдуманное действие. Письмо 
может выглядеть как послание от некоего адвоката, 
обнаружившего в Уругвае вашего дальнего одинокого 
родственника-миллионера, завещавшего вам парочку 
своих миллионов, и, неожиданно почившего. Только, 
чтобы получить наследство, вам надо сначала выйти на 
связь и сделать дополнительную оплату. И таких писем 
может быть много. 

Почти то же самое происходит и по телефону. По-
жалуй, самое распространенное на текущий момент 
явление, когда вам звонит якобы банковский работник 
и говорит, что прямо сейчас, кто-то списывает с вашего 
счета деньги. Тут же он заявляет, что готов все вернуть 
обратно, только вот надо назвать номер карты и код из 
СМС. Люди говорят и остаются ни с чем. 

Мошенники — смышленые ребята. Они постоянно вы-
думывают что-то новое. Поэтому лучше интересоваться 
темой и время от времени посещать новостные сайты 
о безопасности в интернете. Оставайтесь бдительными 
и подозрительными до последнего. Увидели в письме 
ссылку? Подождите. Сначала убедитесь, что ящик дей-
ствительно принадлежит компании, которая вам пишет. 
Покупаете что-то на Авито, а ссылку для оплаты товара 
почему-то отправляет продавец? Задумайтесь. По-
явилась возможность без усилий заработать огромную 
сумму денег в интернете? Не верьте. 

Конечно, есть программы или спам-фильтры, которые 
обязуются защищать клиента от фишинга. Антивирус 
предупредит, если обнаружит мошеннический сайт или 
письмо. Но надеяться исключительно на них не стоит.

Некоторые мошенники создают подставные страницы, 
оставляя очевидные ошибки в адресе: vkantakte.ru, aple.
net, netlixx.com. Бывают и более завуалированные. Отли-
чить их от официальных сайтов почти нереально. Также 
стоит обращать внимание на наличие SSL-шифрования. 
В адресной строке должен отображаться значок в виде 
навесного замка. Но опять же это не показатель.

Конечно, за всеми созданными почтовыми ящиками 
и аккаунтами не уследишь, тем не менее, за ними стоит 
приглядывать и периодически менять пароли. Заходите 
в онлайн-банк и проверяйте счет регулярно, особенно, 
когда кто-то вам пытается навязать свою версию дей-
ствительности. 

Внимательно читайте, что за информация всплывает 
на сайтах. Старайтесь случайно не кликать по окнам с 
надписью «Вы выиграли миллион долларов». Наверняка 
там уже настроена переадресация на какой-нибудь под-
ставной ресурс с вирусом. Важнейший из всех советов - 
никому ничего не говорите в интернете. Сотрудник банка 
никогда не попросит у вас номер карты, CVV-код или 
другую личную информацию. Все, что специалисту такой 
структуры нужно для работы, у него есть. С незнакомца-
ми в интернете тоже будьте аккуратнее, в частности, с 
теми, кто торгует на площадках Б/У-товаров. 

Оставайтесь бдительными и не верьте никому в ин-
тернете!

4По материалам сайта www.timeweb.com


